

Kinder feiern den neuen Spielplatz



Gemeinde Egg
EHG+

EHG+ Mitte September wurde der komplett sanierte Spielplatz Bützi nach fünfmonatiger Bauphase mit einer offiziellen Feier wieder eröffnet und den Kindern übergeben. Diese waren von der Planungs- bis zur Realisierungsphase aktiv in das Projekt involviert.

EINGESANDT PROJEKTTEAM EHG+

Im Jahr 2021 hat die Arbeitsgruppe Spielplätze eine quantitative und qualitative Erhebung der Spielplätze auf dem Gemeindegebiet vorgenommen. Schnell wurde klar, dass der im Jahr 2004 erstellte Spielplatz Bützi sichtbar in die Jahre gekommen war und dringend einer Sanierung bedarf.

Die Spielplatzkommission erhielt tatkräftige Unterstützung

Im Sommer 2021 begann die Arbeitsgruppe mit der konkreten Planung der Sanierung. In einem Auswahlverfahren entschied sie sich für die Spielplatzbauer Motorsänger aus Männedorf und den ortsansässigen Gartenbauer Emmenegger. Ausschlaggebend für diese Entscheidung war die Bereitschaft der beiden Unternehmen, Kinder aktiv in den Prozess einzubeziehen. Im Dezember 2021 übergab die Arbeitsgruppe ihren Staffstab der neu gegründeten Spielplatzkommission. Bereits im Februar baute diese mit zwei Schulklassen Modelle des künftigen Spielplatzes (das «drüegg» berichtete). Nun war es an den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Firmen Motorsänger und Emmenegger, diese Ideen umzusetzen. Nach den Sommerferien halfen rund zwanzig Kinder mit, die Spielgeräte im Gelände aufzubauen. An drei Nachmittagen wurde Kies geschippt, es wurden Löcher gebohrt, Stämme bemalt, und sogar mit dem Bagger durften die Kinder fahren.

Die Kinderaugen überstrahlten das trübe Wetter

Am Samstag, 17. September, war der lange ersehnte Tag endlich da. Der Spielplatz Bützi wurde mit einer offiziellen Feier wieder den Kindern übergeben. In einer lebendigen Ansprache öffnete der zuständige Gemeinderat Leslie Bächler, gemeinsam



Bild oben: Nun lädt der Spielplatz Bützi wieder zum Spielen und Verweilen ein. Bild rechts: Das Bauhaus mit der langen Rutsche begeistert Klein und Gross.

mit zwei Mitgliedern der Spielplatzkommission, die Tore des Spielplatzes Bützi. Die anwesenden Kinder, die in der Planung und der Umsetzung involviert waren, wurden gefragt, ob denn der Spielplatz so geworden sei, wie sie das geplant hatten. Mit leuchtenden Augen und einem Strahlen im Gesicht bejahten sie diese Frage einstimmig. Mit grossem Applaus würdigten die anwesenden Gäste das Engagement der Kinder. Dann stand der Spielplatz allen Kindern offen. Innert kürzester Zeit wurde er von diesen in Beschlag genommen, und auch einige der erwachsenen Personen haben sich beim Rutschen, Klettern und Balancieren in ihre eigene Kindheit zurückversetzt gefühlt. Kein Spielgerät, das unentdeckt blieb, keine Herausforderung, die nicht gemeistert wurde. Kulinarisch abgerundet wurde der gut besuchte Anlass mit Köstlichkeiten vom Grill und durststillenden Getränken.



MITGLIED GESUCHT

Um die Spielplatzkommission zu vervollständigen, wird dringend eine Vertretung aus Esslingen gesucht. Interessiert? Bitte wenden Sie sich für weitere Informationen an Roland Rüegg, Bereichsleiter Gesellschaft:

Telefon: 043 277 12 01

Mail: roland.rueegg@egg.ch